
議会広報広聴委員会 

令和 3 年 9 月 27 日（月） 

午 前 1 0 時 0 0 分 か ら 

全 員 協 議 会 室 

【出席者】三浦委員長、西川副委員長、 

村武委員、川上委員、小川委員、野藤委員、笹田委員、芦谷委員、 

佐々木委員、澁谷委員 

【事務局】近重係長、小寺書記 

【印刷業者】株式会社タカハシ包装センター 三浦課長 

      株式会社キョウワ 小尾さん（ZOOMで出席） 

 

議題 

1  はまだ議会だよりVol.63の編集について ······················· 資料1 

⑴ 校正作業 

SDGs 担当委員 記事 

1,3,4 
川上委員 

澁谷委員 
個人一般質問（5名分） 

8,11① 
小川委員 

野藤委員 
個人一般質問（6名分） 

11② 
村武委員 

笹田委員 
個人一般質問（4名分） 

11③,13, 

15,16 

芦谷委員 

佐々木委員 
個人一般質問（5名分） 

 

⑵ その他 

 

2  申し送り事項について ······································· 資料2 

⑴ 案を確認し委員から意見聴取 

 

⑵ その他 

 

3  その他 

⑴ はまだ議会だより読者アンケートの回収について 

 

【次回委員会開催予定日】令和 3年 11月 1日（月）  



資料 2 

議会広報広聴委員会  申し送り事項（案）  

 

1  はまだ議会だよりについて  

親しみやすく、読みたくなる紙面を意識し、 Vol.59 から内容及びデ

ザインをリニューアルした。特に新たに始めた取組に関しては、課題

を修正しながら、一層の改善を図られるようお願いしたい。  

   

【リニューアルから採用した新しい項目】  

 ・市民対談  

 ・読者アンケート  

 ・委員会活動レポート  

 ・はまだ議会だより mini など  

 

2  議会報告会等の開催について  

新型コロナウイルス感染症対策のため、近年取り組んできた 形式での

議会報告会に代わる方法を用いた。いずれも参加者の満足度が高かっ

たことから、今後の状況を踏まえ、引き続き実施検討をお願いしたい。  

  

【はまだ市民一日議会】  

各議員からの感想や反省点を参考にされ、次回以降の実施及び要領等

について検討されたい。  

 ・議員の発言に関するルール  

 ・位置づけの整理（基本条例への明記の必要性、開催頻度） など  

 

【地域協議会との意見交換会】  

各地域からの継続要望を踏まえ、開催方法について検討されたい。  

 ・テーマの選定方法  

 ・開催時期・時間・頻度  

 ・聴取した意見の取扱いの整理  など  

 

3  市議会 HP 

掲載情報の改善やスマホへの対応等の必要性は認識されているもの

の、具体的な検討には至らなかった。情報発信の充実の観点からも引

き続き検討をお願いしたい。  


